
 
 

Protokollauszug 
aus der 

35. Öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und 
Bauen  

vom 12.10.2010 

 
öffentlich 
Top 3.1 Buslinien zur Universität Potsdam (Wiedervorlage) 

09/SVV/1078 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Dr. Seidel weist darauf hin, dass die im Antrag benannten Sachverhalte sich durch den 
Fahrplanwechsel verändert hätten und der Antrag damit hinfällig sei. Er schlägt vor, diese Ver-
änderung als „Erledigung durch Verwaltungshandeln“ zu interpretieren. 
 
Herr Jäkel widerspricht, es gäbe nach wie vor Beschwerden aus der Bevölkerung.  
 
Herr Dr. Seidel stellt den Geschäftsordnungsantrag:  
Der Antrag ist durch Verwaltungshandeln erledigt.  
Abstimmung des GO-Antrages:   5/2/0 
 
 

 


